

dresse leurs respectueux et généreux sentiments. Sa Grandeur les en remercia et profita de la circonstance pour montrer à ces éducateurs de demain combien leur mission était noble et grande.

VISITEURS.— M l'abbé Eugène Gauthier, curé d'Auburn (E-U.), est revenu dans son pays natal pour visiter son vieux père à Ste-Agathe. Nous sommes heureux de souhaiter la plus cordiale bienvenue à ce digne compatriote manitobain qui a fait une si belle œuvre en bâtissant une magnifique église à St-Louis d'Auburn.

M. l'abbé Nap. Poirier, curé de St-Maurice, et son frère, M. l'abbé Charles, curé de St-Raphaël, sont revenus le 9 mars de la Province de Québec.

Les amis du R. P. Guillet apprendront avec plaisir qu'il revient à Ste-Marie. Il revient comme simple assistant selon son désir le plus ardent.

Le R. P. O'Dower est revenu de Duluth à Ste-Marie. Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue.

Le T. R. P. Prisque Magnan, O.M.I., provincial, est parti le 5 mars pour Montréal accompagné du R. P. Poitras, procureur provincial.

Le R. P. Lacasse a prêché une retraite à St-Lazare (Fort Ellice) durant la semaine du 25 février et des fidèles sont venus de 15 et 20 milles assister aux exercices.

A ST NORBERT SERVICE ANNIVERSAIRE DE MGR RITCHOT.

Jeudi, 22 mars, Mgr l'Archevêque chantait la messe de Requiem pour le repos de l'âme du regretté curé de St Norbert, Mgr Ritchot. Plusieurs prêtres sont venus assister à cette cérémonie: Sa Grandeur était assisté du R. P. Louis comme diacre et du R. M. Dufresne comme sous-diacre.

Le chant fut exécuté par le Rdes Sœurs Grises.

UNE FÊTE À L'ÉGLISE STE MARIE.

17 mars. A l'occasion de la fête de St Patrice des fidèles en grand nombre étaient réunis dans cette belle église de Sainte Marie qui était ornée magnifiquement. Mgr l'archevêque offi-